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糸魚川市駅北デザインミーティング 記録 

日 時 令和４年２月 22日（火）13：30～15：00 会場 駅北広場キターレ 

進 行 

１ 開  会  

２ 報告事項  

３ 議  題 

（１）駅北まちづくり戦略の進捗について 

（２）来年度の駅北ラボについて 

（３）その他   

４ 閉  会    

 

出席委員 

糸魚川信用組合 まちづくり推進室長 松木 知子 

糸魚川商工会議所 賑わい創出特別委員会委員長 後藤 幸洋 

一般社団法人空き家活用ネットワーク糸魚川 事務局長 伊井 俊朗 

ＥＫＩＫＩＴＡ ＷＯＲＫＳ 代表 本間 寛道   ※座長、マネージャー 

株式会社ＢＡＳＥ９６８ 代表取締役 小出 薫  ※マネージャー 

糸魚川家守舎 主宰 小林 紘大          ※マネージャー 

（欠席） 

糸魚川広域商店街 賑わい創出委員長 安田 貴志 

ひすい農業協同組合 営農課 小野 岬 

大町区(地元自治会)評議員 倉又 康 

一般社団法人糸魚川青年会議所 専務理事 富田 協 

 

事務局 産業部都市政策課 福光係長、能登主査 

会議概要 

１ 開  会 

〇座長挨拶（本間） 

   コロナ禍で活動が進められないなか、市内にもコロナがまん延してきている。委員皆さ

んの体調を大事にしてほしい。 

 

２ 報告事項 

 〇駅北広場キターレの指定管理について  

＝＝ 資料１を事務局が説明 ＝＝ 

 （事務局）駅北地区における動きの１つとして報告したい。駅北広場キターレの第１期指定

管理期間の２年間を終了し、この４月から第２期指定管理の５年間が始まる。これまで、

本会のマネージャーでもある小出さんが代表をしている株式会社ＢＡＳＥ９６８が指定管

理者として施設管理を担っていたが、株式会社イールーの伊藤薫さんに引き継がれる。 

「キターレの今までとこれから」という講演を今月上旬に開催しており、YouTube にそ

の様子がアップされているので、ぜひ見ていただきたい。指定管理者が変更となるが、引

き続き、委員の皆様からキターレの活動について連携・応援いただきたい。 
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３ 議  題 

（１）駅北まちづくり戦略の進捗について  

 〇駅北まちづくり戦略実践活動の状況 

  ＝＝ 資料２－２を小出マネージャーが説明 ＝＝ 

 （事務局）活動の見える化スライドについて、ここに書かれている活動や団体等とは駅北ラ

ボでつながり、活動支援等を行ったものということで良いか。 

 （小出）参加していただいた個人･団体と話題にあがった活動などを記載。これ以外にも駅北

地区、市内においては多くの活動があると認識している。 

 

 〇（仮称）駅北子育て支援施設における検討状況 

  ＝＝ 資料２を事務局が説明 ＝＝ 

（委員）本件に関連して、3/8に商工会議所から意見をのべる機会を設けていただいている。 

（委員）延床面積はどの程度を想定しているか。 

（事務局）２巡目の懇談時の資料ではプレイルームで 300 ㎡ほどを想定していた。実際に敷

地の拡大をしており、事業手法によっては民間提案によって違いがでてくるものと考えて

いる。 

（委員）施設は目立たないといけない。駅から見えたり、子ども達の活動が見えることが重

要。民間所有地の場所も広く使用できればもっと良いのではないか。 

（小林マネージャー）五泉にラポルテ五泉という複合施設ができた。当初は人が集まらない

と言われていたが、屋内の遊び場が人気で近隣市町村から多くの子育て世代が集まってい

る。管理運営は民間事業者（東京）が行っている。 

（事務局）子育て世代との懇談でも、屋内遊戯場への期待は高いと感じている。  

 

（２）来年度の駅北ラボについて 

  ＝＝ 資料３－１を小林マネージャーが説明 ＝＝ 

  ＝＝ 資料３－２を小出マネージャーが説明 ＝＝ 

（事務局）コミュニティの４分類のスライドだが、それぞれの枠にあてはまる団体等のイメ

ージを教えてほしい。 

（小林マネージャー）左下は自治会、左上は趣味サークル、右下は地域のお祭り、右上に入

れるような駅北ラボを目指したい。 

 

（３）その他 

 （事務局）デザインミーティング委員任期は１期２年でお願いしています。駅北まちづくり

戦略は来年度に３年目を迎え、駅北ラボの動向を踏まえて、中間改定など新たに委員皆様

にお願いすることもあるかもしれませんが、新年度の第１回目の会議で改めてお願いさせ

ていただきたいと考えています。 

 

 閉 会 

 


